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Réserve nationale de faune de la Baie-de-L’Isle-Verte
Baie de L’Isle-Verte National Wildlife Area

Reglementation et code d’éthique

Secteur
du Phare
Cette réserve nationale de faune est gérée par Environnement et Changement climatique Phare Area
Canada, tout comme le sont le refuge d’oiseaux migrateurs de L’lsle-Verte et le site

ornithologique du marais de Gros-Cacouna. Ces trois sites sont situés dans le périmeétre du parc

cotier Kiskotuk, une initiative régionale, mais sont protégés par une réglementation fédérale.
Ailleurs dans le parc cétier, un code d’éthique s’applique.

Secteur du
Parc du Portage
Les activités interdites dans la réserve nationale de faune sont affichées a I’entrée de chaque
secteur.

Parc du Portage Area

Fleuve Saint-Laurent
Regulations and code of ethics
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This Wildlife National Area is managed by Environment and Climate Change Canada, as are /—/ K
LIsle-Verte Migratory Bird Sanctuary and the Gros-Cacouna Marsh Birding Site. The three sites _ — /
are located within the perimeter of Parc Cétier Kiskotuk, which is a regional initiative, but _ 6 atx Pormmes
protected under federal regulations. A code of ethics applies elsewhere in the coastal park. Tl e Verte
The activities that are prohibited in this National Wildlife Area are posted at the entrance of each
area.
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Limites et installations
Boundaries and installations
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